

## **Bronze durch Beatrix Bügel in Görlitz**

In Görlitz fand am Samstag der traditionelle Internationale Senioren-Cup statt. Mit dabei waren auch die beiden Saalfelder Degenfechter Beatrix und Michael Bügel.

Beide konnten gegen die Konkurrenz aus Sachsen, Thüringen, Sachsen-Anhalt, Berlin, Bayern, Baden, Hessen, Polen und Tschechien gut gegenhalten. Beatrix schaffte sogar den Sprung auf das Siegereppchen. Sie holte sich Bronze in der AKI. In der gleichen Altersklasse wurde ihr Mann Michael Fünfter.

In der Thüringer Seniorenrangliste belegen beide jetzt mit jeweils sieben Punkten den neunten Platz.